

Inicio > Tolima > Artículo

Tolima



Las CAR proponen acciones de conservación de la biodiversidad de cara a la COP16

Los directores presentaron un paquete de propuestas para que sean tenidos en cuenta en las negociaciones del evento más importante en términos ambientales.



Crédito Suministrada

Desde Ibagué, capital del Tolima, las 33 Corporaciones Autónomas Regionales (CAR) de Colombia presentaron a la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, una serie de **propuestas para fortalecer las acciones de manejo, planificación y conservación de la biodiversidad**, de cara a la COP16 que se llevará a cabo en Cali.

Bajo el nombre de **‘Manifiesto de la Biodiversidad por el planeta’**, que fue suscrito por gobernadores y directores de las CAR, las regiones le proponen a Colombia y el mundo implementar nuevas estrategias en materia financiera, tecnológica, legislativa y de ordenamiento territorial para fortalecer la protección de la fauna y flora.

“En esta Cumbre PreCOP16, el territorio le hace unas propuestas concretas al Gobierno Nacional para que sean incluidas entre las negociaciones de la COP16. Tras escuchar a los gobernadores y directores de las CAR, suscribimos un manifiesto en el que planteamos unas necesidades de nivel país y unas apuestas a nivel internacional”, afirmó Olga Lucía Alfonso, directora general de Cortolima.

Como presidente de la Junta Directiva de la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales (Asocars), Alfonso resaltó la necesidad de **ajustar la legislación ambiental**, para que los procesos licenciados permitan que la inversión forzosa del 1%, sea para la atención, manejo, planificación y conservación de la fauna silvestre.

También se propuso que, el **Fondo para la Vida y la Biodiversidad**, una iniciativa del Ministerio de Ambiente, sea dividido por regiones, para que todos los proyectos quepan y se obtengan recursos para la conservación y de igual forma ajustar el manual de compensación por pérdida de la biodiversidad de 2018 ya que está enfocado únicamente en la flora y no contempla la Fauna.

Mientras que a nivel internacional, las CAR plantean la creación de un **fondo internacional para el manejo de la fauna silvestre amenazada** y transferencia de tecnología que permita a las naciones y los territorios tener acceso a imágenes satelitales de alta precisión para un manejo preventivo, toma de decisiones y un ordenamiento territorial adecuado y en tiempo real.

Lo último

[La banca iniciará su recuperación en 2025](#)

20/Septiembre/2024

[¡Atención! Así fue el atraco al conductor de la ruta 19 de Expreso Ibagué](#)

20/Septiembre/2024

[Reforma agraria traza acciones concretas para lo que resta de 2024 y planea la ruta de 2025](#)

20/Septiembre/2024

[La pulla de la senadora Paloma Valencia por banderas del M-19 en marcha de Ibagué](#)

20/Septiembre/2024

[Menos trámites: la petición de los gremios en propuesta de beneficios tributarios](#)

20/Septiembre/2024

Tags: [cortolima](#) [COP16](#) [Protección ambiente](#)

Lo más leído

